

Dimanche prochain aura lieu un radio-rallye automobile qui a pour but de développer en France le goût du poste portatif. Il n'y a, en effet, aucune raison, dans l'état actuel de la technique, pour que l'on ne continue pas dans un déplacement à écouter les concerts qui vous distraient au foyer.

A ce sujet, il est un fait à noter, toujours le même d'ailleurs, c'est que les commerçants qui auraient un intérêt primordial à ce qu'aucun ralentissement saisonnier ne se produise dans les achats, semblent n'avoir de temps et de force que pour attiser les querelles qui anémient les efforts de développement de la radio-phonie française. On cherche en vain depuis quelques années une manifestation quelconque ayant réellement pour but d'accroître la vulgarisation de la science dont ils entendent tirer profit.

Mais ceci est un régime cher à notre pays où la réunion de trois personnes constitue immédiatement un petit parlement avec tous les inconvénients que cela comporte et avec comme résultat pratique le piétinement perpétuel. C'est pourquoi notre organe se fait un devoir d'être toujours à la tête de toutes les manifestations d'avant-garde, manifestations qu'il organise d'ailleurs toujours à ses frais.

Le radio-rallye va permettre de se livrer à des expériences contrôlées de réception en marche, de réception groupée et le mauvais état des routes se chargera de classer le matériel au point de vue mécanique T.S.F.

Nous remercions les quelques personnes qui ont bien voulu nous prêter leur concours, et tout particulièrement M. le Préfet de Police et M. le Directeur de la Circulation qui ont autorisé cette manifestation au cœur de Paris.

Le nombre des concurrents inscrits dépasse de beaucoup les espoirs les plus optimistes, ce qui démontre que dans notre pays il suffit de vouloir pour pouvoir, mais il est si difficile à certains de savoir ce qu'ils veulent !

Henry ETIENNE.